

De acuerdo al diseño original del arquitecto Alberto Moletto

Centro Antártico Internacional reducirá su tamaño en 2 mil metros cuadrados

El Centro Antártico Internacional tendrá cerca de 2 mil metros cuadrados menos que los contemplados en el diseño original del arquitecto Alberto Moletto. No obstante, conservará el acuario, el bosque subantártico y las instalaciones proyectadas, destacó el director regional de Arquitectura, Jorge Cortés Pereira.

En conversación con La Prensa Austral, Cortés señaló que actualmente se encuentran realizando las últimas modificaciones al diseño del edificio y que, paralelamente, se abrió la convocatoria en el Mercado Público para que las empresas se inscriban en el Registro Especial de Contratistas, requisito que les permitirá participar en diciembre en la licitación de las obras del Centro Antártico Internacional.

El director aclaró que aún queda un largo trecho antes de iniciar las faenas de esta megainfraestructura. En las próximas semanas se adjudicarán las obras de prospección arqueológica del terreno donde se levantará el recinto. A esto se sumará la consultoría que encargará el Instituto Chileno Antártico para diseñar el modelo de gestión del edificio. Posteriormente, los antecedentes serán enviados al Ministerio de Desarrollo Social para



Foto: Cortés

El proyecto conservará los principales atractivos del diseño original.

» En la fallida primera licitación, esta infraestructura iba a costar \$63 mil millones; hoy se estima en más de \$100 mil millones, aunque el monto podría incrementarse en los próximos meses

la obtención de la recomendación técnica, y luego pasarán al Consejo Regional, instancia que deberá aprobar el incremento de recursos.

En la fallida primera licitación, esta infraestructura iba a costar \$63 mil millones; hoy se estima en más de \$100 mil mi-

llones, aunque el monto podría incrementarse en los próximos meses.

Desde Obras Públicas reconocen que el principal escollo es obtener el visto bueno del Consejo Regional, donde varios consejeros han manifestado públicamente su rechazo al proyecto.

Sin embargo, confían en que la mayoría de los consejeros cercanos al gobernador Jorge Flies inclinen la balanza a favor. "Creemos que se va a aprobar, pero no habrá unanimidad", indicó Cortés.

El centro busca revertir el escaso posicionamiento de la región en materia de conocimiento del territorio antártico, además de exhibir sus atractivos tanto a los habitantes locales como a los visitantes del país.

El proyecto cuenta con el respaldo del gobierno de Gabriel Bo-

ric, que lo incluyó en su cuenta pública y lo priorizó en la cartera de inversiones del Ministerio de Obras Públicas en la región. El objetivo es atraer a científicos del Programa Antártico Nacional y de instituciones extranjeras, consolidando a Punta Arenas como la principal puerta de entrada a la Antártica Occidental.

El edificio albergará un planetario, un bosque milenario de especies antárticas y subantárticas, un auditorio, así como salas y laboratorios para la divulgación científica. **LPA**